
須坂市教育委員会11月定例会 会議録 

 

１ 日 時 2023年11月27日（月）午後２時00分 ～午後３時00分  

 

２ 場 所 須坂市役所３階305会議室 

 

３ 出席した委員 教育長      小林 雅彦 

         教育長職務代理者 二ノ宮邦彦 

         教育委員     土屋 保男 

         教育委員     山下美知子 

         教育委員     村石  忍 

 

４ 説明のため出席した職員 

         教育次長      山岸 和美 

学校教育課長    中村 健司 

         子ども課長     永井 隆広 

         学校給食ｾﾝﾀｰ所長  牧  俊彦 

         文化スポーツ課長   峯村 清一 

         生涯学習推進課長  寺澤 勝志 

         主任指導主事    後藤 昭彦 

         指導主事      宮崎  健 

         指導主事      北村  雅 

指導主事      松木 智子 

 

５ 事務局出席職員 

庶務係長      山本 雅代 

庶務係       土屋 真由 

 

６ 本日の会議に付した事項 

１ 学校等の状況報告について 

 

２ 議題 



   

３ 協議  

（１）学校給食費の改定について 

 

４ 一般行政報告 

（１）教育長出席行事の報告について 

（２）行事共催等承認の報告について 

（３）12月補正予算（案）の概要について 

（４）情報公開制度運用状況について 

 

５ その他 

（１）教育委員会行事予定について 

（２）須坂市教育委員会主催・共催大会等への出席について 

（３）2024年二十歳を祝う会について 

（４）その他 

 

---------------------------------------------------------------- 

 

教育長が開会を宣した。 

 

１ 学校等の状況報告について 

 教育長が説明を求め、主任指導主事が説明した。 

 ・不登校の児童生徒について、昨年度と比較して引き続き小学生が増加傾

向。 

 ・文科省が毎年10月に公表している問題行動調査内では不登校の統計が公表

されている。令和４年度の1000人あたりの不登校児童数で、市の数値は国

と県の数値よりも低かった。 

  

２ 議題 

なし 

 

３ 協議 

（１）学校給食費の改定について 

 学校給食費の改定について、給食センター所長が説明した。 



 ・物価上昇が続いており、学校給食にも影響が出ている。 

 ・現在は2019年度に改定した単価。1食あたりの単価は、小学校286円、中学

校334円。現在の状況と今後の物価上昇を見込み、2024年度の給食費を小

学校317円、中学校368円に改定。 

 ・2022～2023年度にかけて物価上昇が高い。2023年度は価格の安定している

食材を使用する等献立の工夫をしながら対応していたが、2学期から食材

の値上がりが激しくなり、質の維持や栄養基準の維持に支障が出始めてい

る。今年度の食材費不足は国の交付金を活用して賄うが、2024年度には今

の給食費では足りない。 

 ・他市の状況も、須坂市含め9市が改定を行う。改定による増額分を全額ま

たは一部を公費負担する方向で検討している市が多い。 

 

 教育長： 

 昨今の物価上昇では、給食費の据え置きは難しい。どの程度公費を投入でき

るかが問題。 

 

 学校教育課長： 

 困窮家庭には就学援助で対応している。他の家庭でも、急な値上げは厳しい

とのことで、来年再来年は緩和する予定。 

 

 教育長： 

 国の動きも注視していく。 

 

４ 一般行政報告 

（１）教育長出席行事の報告について 

 教育長が主だった出席行事について説明した。 

 

（２）行事共催等承認の報告について 

教育長が説明を求め、学校教育課長が説明した。 

 ・後援事業5件。不承認2件。 

 

（３）12月補正予算（案）の概要について 



 教育長が説明を求め、各課長が説明した。 

 

（４）情報公開制度運用状況について 

 教育長が説明を求め、学校教育課長が説明した。 

 

５ その他 

（１）教育委員会行事予定について 

 教育長が説明を求め、各課長等が説明した。 

 

（２）須坂市教育委員会主催・共催大会等への出席について 

教育長が説明を求め、学校教育課長が説明した。 

 

（３）2024年二十歳を祝う会について 

教育長が説明を求め、生涯学習推進課長が説明した。 

 

（４）その他 

  

 

教育長が閉会を宣した。 


